南中通信

令和6年6月5日(水) 第3号 発行者:大泉町立南中学校 柿沼和広 ☎0276-62-2053 敬愛・克己・健康

~職員・生徒・保護者・地域が信頼し合い誇れる学校をめざして~

(三者面談)

4月23日から5月2日(全6日)に三者面談を実施いたしました。お忙しい中、お時間を取っていただきありがとうございました。

新年度が始まり約1ヶ月間の生徒の学校での様子や担任の考え等をお伝えすると共に、ご家庭での様子や保護者の思いを知る大変有意義な機会となりました。「1年生は初めての中学校生活に対する不安や心配等について」「2年生は1年間を振り返っての学習や部活動、人間関係等について」「3年生では目前に迫っている高校進学をはじめとする進路決定等について」など、生徒の発達段階に応じた内容が話題の中心となりました。また、「生徒の個人的な悩みや不安」「保護者の思いなど、貴重なお話を伺うことができ、三者面談の意義は十分達成することができたと思っています。

2学期(11月 $5\sim13$ 日)にも2回目の三者面談が予定されておりますので、よろしくお願いいたします。本校では「教職員の働き方改革」に積極的に取り組んでおり、「業務改善の一環」として、2学期の三者面談で、学校での様子等について具体的にお話しさせていただくことで、2学期の通知表の所見欄は「廃止」させていただきます。

なお、担任から保護者にお伝えしたいことがある場合は、電話や連絡帳等でお伝えさせていただきますのでご理解いただければ幸いです。また、保護者の方から連絡や相談等がある場合は、随時、電話相談や二者面談、三者面談を実施いたしますので、遠慮無くご連絡ください。

これからも保護者の皆様と積極的にコミュニケーションを図りながら、<u>生徒のより良い成長</u>に向け、連携を深めて行ければと考えております。ご理解ご協力をお願いいたします。

〈学校公開〉

5月8日(水)から10日(金)の3日間、学校公開を実施いたしました。保護者の皆様には、 三者面談に引き続き、お忙しい中、日程をやりくりしていただき、ご来校いただきありがとうござ いました。

「生徒や教職員の授業等の様子」をもとに、ご家庭での話題にしていただけるとありがたいです。 また、お気づきの点やご意見ご要望等がございましたら、ご連絡いただければ幸いです。今後の教 育活動の参考にさせていただきます。

2 学期の学校公開では、地域の方々にも公開する予定です。保護者や地域の方々に「生徒のがんばっている様子」をご覧いただきたいと考えております。詳細は後日連絡させていただきます。

〈地域の方との懇談〉

先日、地域の方が校長室に訪ねてきてくださいました。ご自身が調べたことをまとめた資料の説明や小学校で読み聞かせボランティアをしている様子など、たくさんのお話をお聞きすることができました。その中で、「大泉の子どもたち」に対する熱い思いを感じ、このような方が地域にいらっしゃることは、とてもありがたく心強いことだと実感しました。

今後もたくさんの地域の方とお話しさせていただき、子どもたちに返して行ければと考えていま す。ぜひご来校ください。よろしくお願いいたします。

~安全・安心で規律あるを学校をめざして~

先日、地域の方から「**生徒の自転車の乗り方**」について、情報提供をいただきました。内容は、「道路の真ん中を自転車で走っている」「複数人で道路いっぱいに広がって走っている」等という大変危険な様子でした。早速、安全主任の教員が全教職員に情報提供し、全校生徒に指導しました。指導した内容は、「交通ルールを守らないと危険だ」「命を大切にしなさい」という2つのことです。幸いにも、地域の方からの情報により、生徒に指導することができましたので、その後、交通事故を起こした生徒はいません。学校では引き続き安全指導を徹底して参りますが、できればその場で注意していただければ幸いです。その後、学校に連絡をお願いします。